

Saas-Grund / Sitten, 18. Juni 2024

Pressemitteilung

Saas-Grund: Ordentliche Generalversammlung der Walliser Tourismuskammer

Yannick Buttet, neuer Präsident

Yannick Buttet ist der neue Präsident der Walliser Tourismuskammer (WTK). Er wurde von der Generalversammlung einstimmig gewählt und tritt die Nachfolge von Ständerat Beat Rieder an. Die Amtsübergabe fand am späten Dienstagabend auf dem Kreuzboden, oberhalb von Saas-Grund, statt.

«Wir sind hier auf dem Berg, weil wir Tourismus machen – und das Wallis ist Natur», begrüßte Präsident Beat Rieder die rund 50 Teilnehmenden der Generalversammlung der WTK. Weitere Begrüßungsworte kamen von Bruno Ruppen, Gemeindepräsident Saas-Grund, und von Muriel Favre-Torelloz, Präsidentin des Walliser Grossen Rates.

Beat Rieder verabschiedete sich von der Kammer und bedankte sich bei allen Akteuren, die das Wallis zu einem Tourismuskanton machen. Vizepräsident Luc Fellay würdigte ihn: «Beat ist eine Persönlichkeit mit einem Sinn für Reflexion und einem grossen Netzwerk. Er ist Experte in demokratischen Prozessen und gab uns die notwendigen Impulse, um stärkere Leistungen zu Gunsten des Walliser Tourismus zu erbringen.» Fellay drückte damit seine tiefe Anerkennung für die Verdienste des abtretenden Präsidenten aus.

Für den neuen Präsidenten ist der Kanton Wallis ein Tourismuskanton. «Aber wir dürfen uns nicht auf unseren Lorbeeren ausruhen! Der Walliser Tourismus ist ein System, für dessen Funktionieren alle zusammenhalten und zusammenarbeiten müssen», betonte Yannick Buttet und kündigte an, seine Amtszeit im Zeichen der Einheit stellen zu wollen.

Herausforderungen und Chancen

Beim Rückblick auf die Aktivitäten der Kammer hob Vizepräsident Luc Fellay die Schwerpunkte hervor, für die sich die WTK einsetzt: Ganzjahrestourismus, Personal und Mobilität. Diese Themen wurden auch im anschliessenden Podiumsgespräch diskutiert. Der Direktor des Schweizer Tourismus-Verbandes, Philipp Niederberger, erläuterte dabei die Herausforderungen des Schweizer Tourismus. Ergänzt wurden die Ausführungen durch die drei regionalen Podiumsteilnehmer Henri-Pierre Galletti, Präsident der Région Dents du Midi SA, Klaus Habegger, General Manager Walliserhof Saas-Fee, und Matthias Supersaxo, CEO Saastal Tourismus AG.

«Wir haben alles in der Hand, um besser zu werden», rief Staatsrat Christophe Darbellay zum Abschluss der Versammlung aus. «Die Grossveranstaltungen sind wichtig für den Walliser Tourismus, aber es muss auch etwas davon übrigbleiben.» ●

Ihr Kontakt: Beat **Rieder** / 079 212 34 39
 Yannick **Buttet** / 079 260 52 64
 Céline **Aymon Fournier**, Generalsekretärin WTK / 079 292 77 50

→ Der Geschäftsbericht 2023 kann auf tourismevs.ch eingesehen werden.



Beat Rieder, Yannick Buttet (v.n.l.r.)